


مقدمة إذاعة مدرسية باللغة الانجليزية للأطفال
فيما يأتي ندرجُ مقدمة لإذاعة مدرسية باللغةِ الإنجليزية مع الترجمة الحصرية:
A morning fragrant with the remembrance of God, and praying for the best of people, a morning in which we rejoice in the best of bright faces, a morning in which we aspire to the ceiling of ambitions, in order to achieve what we dream and what we want with knowledge and work, because they are a beacon for human life, and a basis for building his thought, and a lamp to indoctrinate his mind, and a light that guides him to The right path, for man was created toil in a life that is not equal to the wing of a mosquito with the Most Merciful, so work and persevere so that you may reap the harvest of your days.
 
الترجمة: صباح مُعطر بذكر الإله، وبالصلاة على خيرِ الأنام، صباحُ نستبشرُ به خيّر الوجوهِ النيّرة، صباحٌ نصبو فيهِ إلى سقفِ الطموحاتِ، كيْ نحققْ ما نحلم وما نريدَ بالعلم والعمل، لأنهما منارةُ لحيّاة الإنسان، وأساسٌ لبناء فكره، وسراجُ لتلقينِ عقله، ونور يهتديْ به إلى صواب الطريق، فالإنسان خلق كادحًا في حياةِ لا تساويْ جناحَ بعوضّة عند الرحمنْ، فاعملوا وثابروا كيْ تحصدوا حصاد أيامكم.
فقرات إذاعة مدرسية باللغة الانجليزية للأطفال
تعتبرُ الإذاعة المدرسية نشاط لامنهجيّ ينميْ العقل، ويبني الفكر، ويستزيدْ منّه الأشخاص في المعلومات الثقافية، وفي هذا ندرجُ فقرات لإذاعة مدرسية باللغة الإنجليزية للأطفال:
فقرة القرآن الكريم لإذاعة مدرسية باللغة الانجليزية
يستطيب لنا أن نبدأ أولى فقرات إذاعتنا المدرسيّة بكلام الله الواحد الأحد، الكلام المُعجز، المُخلد، المحفوظ بين دفتيّ مصحف كريم، المنقول إلينا بالتواتر بلسانٍ عربي فصيح مع الطالب "......."، فليتفضلْ مشكورًا:
· The Almighty said: "Say: I seek refuge in the Lord of the people, the King of the people, the God of the people, from the evil of the whispers of the people."
· قال تعالى: "قل أعوذ برب الناس، ملك الناس، إله الناس، من شر الوسواس الخناس".[1]
فقرة الحديث الشريف لإذاعة مدرسية باللغة الانجليزية
جاءت سنّةُ رسول الله محمد -صلى الله عليهِ وسلم- مفسّرة للكتابِ المُبيّن، وناقلة لأقوال وأفعال وصفات رسول كريم في جمعٍ من الأحاديث النبوية الشريفة، فلنستمعُ إلى حديث نبوي مع الطالب "........"، فليتفضل مشكورًا:
· "None of you believes until I am dearer to him than his father, his son, and all people."
· قال رسول الله محمد -صلى الله عليه وسلم-: "لا يؤمن أحدكم حتى أكون أحب إليه من والده وولده والناس أجمعين".[2]
فقرة كلمة الصباح لإذاعة مدرسية باللغةِ الانجليزية
بعدْ أن استمعنَا إلىْ أطيبِ الذكر من كلامِ الله العزيز، وسنة نبيهِ الكريّم، نستمعُ إلى فقرة الصباحِ بكلمات مُوجزة بالغةُ الفصاحة مع الطالب "...."، فليتفضل مشكورًا:
In the name of God we begin our speech, in the name of knowledge we raise our flags, in the name of ambition we achieve our dreams, we are the children of tomorrow, the light of the future, and leaders coming to the outskirts of this earth, our weapon is religion and science, our faith is Islam, the light of our hearts is the Qur’an, and the guidance of our souls is seeking forgiveness, for man is nothing without the greatest God Without the One, the All-Powerful, so trust in God, and do whatever you have of effort and strength to achieve what you are striving for.
الترجمة: بسم الإله نبدأ كلامنا، وبسمِ العلم نرفع راياتنا، وبسم الطموح نحقق أحلامنا، فنحنْ أبناء الغدِ، ونور المستقبل، وقادة قادمين على مشارف هذه الأرض، سلاحنا الدين والعلم، وعقيدتنا الإسلام، ونور قلوبنا القرآن، وهداية أرواحنا الاستغفار، فالإنسان لا شيء دون الإله الأعظم، دونَ الواحد القهار، فتوكلوا على الله، واعملوا ما أوتيتمْ من جهد وقوّة كيْ تحققوا ما أنتم ساعين له.
فقرة هل تعلم لإذاعة مدرسية باللغة الانجليزية
أما الآن مع فقرة معلوماتية غنيّة بالمعلومات المفيدة من هل تعلم مع الطالب "…."، فليتفضل مشكورًا:
· العبارة: Did you know that the Dhuhr prayer is the first prayer that the Messenger, may God bless him and grant him peace, performed.
· الترجمة: هل تعلم أن صلاة الظهر هي أول صلاة صلاها الرسول -صلى الله عليه وسلم-.
· العبارة: Did you know that most of the dust in the house is dead skin.
· الترجمة: هل تعلم أن معظم الغبار الموجود في المنزل هو عبارة جلد ميت.
· العبارة: Arabic language is the mother of all languages, and it is known as the language of Dhad.
· الترجمة: هل تعلم أن اللغة العربية هي أم اللغات، وتعرف باسم لغة الضاد.
خاتمة إذاعة مدرسية باللغة الانجليزية للأطفال
Here we have come to the conclusion of our school radio, which is rich in useful information, which was presented as a guarantee of various radio paragraphs prepared by a group of distinguished and outstanding students with great effort and continuous research, in order to deliver it to this wonderful splendor, and filling it rich with important information. Science is a trust that must be communicated clearly and truthfully. Shining in the alleys of life, and without it we remain in a maze and darkness.
الترجمة: إلى هنْا نكون قد وصلنا وإياكم إلى ختامِ إذاعتنا المدرسيّة الغنيّة بالمعلوماتِ المفيدة التيْ طُرحت ضمان فقرات إذاعية مُتنوعة أعدّها ثلة من الطلبةِ المُتميزينَ والمتفوقين بجهد كبير وبحث مستمر، لإيصالها إلى هذا الرونق الرائع، والحشو الغني بالمعلومات الهامة، فالعلم أمانةٌ يجبْ إيصاله بوضوح وصدق، فالعلم نورٌ ساطع في أزقةِ الحياة، ودونه نبقى في متاهة وظلام.
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